



En el norte celebran triunfo de Iquique en la Copa Libertadores de Fútbol

Description

Deportes Iquique aprovechó su localía en el estadio Tierra de Campeones y al derrotar hoy 2-1 al Independiente Santa Fe de Colombia, dio el primer golpe para Chile en la fase 2 de la Copa Libertadores de fútbol.

El choque se puso temprano cuesta arriba para los dragones celestes, pues con el clásico gol de camerino el colombiano Hugo Rodallega marcó a los tres minutos el tanto de los cafetaleros.

Los chilenos, que venían de perder en esa misma cancha 0-3 contra Coquimbo en el arranque del campeonato nacional, tardaron en reaccionar, mientras los visitantes parecían adueñarse del terreno.

Sin embargo, el veterano Edson Puch avisó pasados los 30 minutos con un tiro que se fue por muy poco sobre el arco defendido por Andrés Marmolejo.

Tres minutos después el local Diego Fernández lanzó un centro hacia el corazón del área colombiana y esta vez Puch no perdonó para marcar el empate.

En la parte complementaria la historia se repitió con dominio de Independiente Santa Fe e incluso anotaron una vez más, pero el árbitro anuló la jugada por fuera de lugar.

Al 68 hubo un ataque de los dragones que fue despejado por la defensa rival, pero un jugador colombiano tocó el balón con la mano y se decretó penalti a favor del conjunto de casa.

De nuevo Puch, de 38 años, encajó la esférica en las redes y marcó el definitivo a favor del cuadro chileno, que devolverá la visita la semana próxima.

En otro juego por la fase 2 de la Copa Libertadores de fútbol, Ñublense enfrentará mañana en Uruguay al Boston River.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025